

## Wichtige Buffetinformation !!!

Liebe SchülerInnen, liebe Eltern, liebe LehrerInnen, liebe Kunden,

**tief betroffen müssen wir leider bekannt geben, dass die Schulleitung die Kündigung des bestehenden Schulbuffetteams per Ende Mai 2020 veranlasst hat.**

Diese Maßnahme trifft natürlich das gesamte Team des Schulbuffets sehr hart, sind wir doch mittlerweile seit 8 ½ Jahren für Sie/euch tätig. Da können einem schon so manche Stammkunden ans „Herz wachsen“.

Es hat uns stets Freude bereitet, Ihre/eure Wünsche zu erfüllen und auch das ein oder andere persönliche Gespräch werden wir vermissen.

Weiters möchten wir darauf hinweisen, dass es möglicherweise gegen Ende unserer Tätigkeit zu Engpässen in unserem Angebot kommen kann, da wir es uns nicht leisten können, große Mengen an Nahrungsmitteln Ende Mai vernichten zu müssen.

Wir bitten um Ihr/euer Verständnis und versichern Ihnen/euch aber, dass wir stets bemüht sein werden, einen für Sie/euch maximalen Servicegrad bis zum letzten Tag unserer Tätigkeit aufrechtzuerhalten.

Schweren Herzens verabschieden wir uns und danken Ihnen/euch recht herzlich für Ihre/eure jahrelange Treue und Unterstützung des Buffets.

Ihr/euer  
Schulbuffet Team Klosterneuburg